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RECLAMAN SU PAVIMENTO.- Más que un dolor de cabeza es el que están sufriendo
vecinos de población Hermanos Carrera, específicamente de la avenida del mismo nom-
bre, ya que la empresa encargada de las obras de pavimentación debió destruir el amplio
pavimento que ellos habían instalado hace años gracias al esfuerzo propio y un proyecto
comunitario, enfrentándose ahora, a pocos días de terminar las obras esta empresa, con
el anuncio que indica que la susodicha empresa no reparará los daños en el pavimento a
los vecinos, lo que les mantiene muy molestos. (Foto Roberto González Short)

Todo el pasaje sufrió con brusca partida de bebé
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Yo Apruebo o Yo Rechazo…
Pero participo…

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

¿Apruebo o rechazo?
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

Este nuevo plebiscito
no es como el Sí y el No
ahora queremos cambios
los que ‘Pinocho’ dejó.

Muchos fueron a votar
sin tener alternativa
si el dictador se quedaba
o con cuál razón se iba.

Ya eran dieciséis años
don Augusto dueño de casa
pero la gente quería
volver a la democracia.

Hoy tenemos democracia
pero el bien no se cosecha
con los gobiernos de izquierda
y menos con la derecha.

Se pasaron los tiempos
de mirar para el lado y de
escuchar esas frases tan
irresponsables y faltas de
compromiso: «El que salga,
yo tengo que trabajar
igual», «todos son iguales»,
«esto no tiene solución, son
pan para hoy y hambre para
mañana». ¿»Para qué vo-
tar»? Dejamos que ‘los po-
líticos’ hicieran lo que les
parecía a ellos para bien o
mal y nosotros no movía-
mos un dedo… y entonces,
«de qué te quejas  ahora».

Jesús fue muy claro: El
Reino de Dios se asemeja o
es igual a la levadura que la
mujer pone en medio del
amasijo y espera que ‘liude’.
¿Qué significa Liudar…? La
masa se impregna de la le-
vadura, de esa fuerza que la
hace agrandarse, aumentar

su volumen y fuerza, que da
sabor y vida a lo que será el
pan, qué hermoso, no hay
cultura que no tenga pan, de
mil formas y recetas, como
la vida, como el amor y el
cariño. La levadura del cris-
tiano parte actuando en su
casa, en la familia, en el ba-
rrio, en el club deportivo, en
la Junta de Vecinos, en la
patota, en la chela semanal
o en el asqueroso Costillar
del cumpleaños de mi com-
padre. Pero no como ese
cristiano  que cita la biblia
para quedar bien o se justi-
fican con una procesión,
sino como el que lo vive en
cada momento atendiendo
y sirviendo a los demás. Es-
tamos llamados a involu-
crarnos, «a mojarnos el po-
tito», los templos han sido
nocivos para la vida cristia-

na, pues nos han hecho en-
cerrarnos en ellos. El evan-
gelio hay que callejearlo, el
Papa Francisco nos habla de
una «Iglesia en Salida», en
la calle, en los barrios, en la
patota de la esquina. El mo-
mento histórico de nuestra
«amada patria está delica-
do», si no le ponemos el
hombro, la cosa no mejora-
rá,  todos debemos ser un
aporte, vale decir: Gobier-
no, Políticos, los de allá, los
de acá, los de la Dignidad,
los de la primera línea, si no
después nos quejaremos  y
como siempre la culpa será
de los otros, ¿y tú qué hicis-
te? Y como siempre los que
sufrirán serán los de siem-
pre, el perraje, los más po-
bres, los más débiles, los
más necesitados… A mojar-
nos… aunque llueva…

Cambiar la Constitución
lleva razón y talento
hay que hacer nuevas leyes
y cambiar el parlamento.

Hay palabras en avance
así lo ha dicho un consejo
las cámaras votaron
a todos los pernos viejos.

Cambiaron las condiciones
pero nunca los salarios
los nuevos querrán lo mismo
que los viejos legendarios.

Van a mermar los sillones
diputados y senadores
otra clase de intendentes
¿qué pasará con los CORE?

Aprobar es lo más justo
la situación es señera
pero el cambio se verá
cuando se vaya Piñera.

Al fin queridos amigos
aprobar lo que se pueda
ir a votar con el Covid
y también en silla de ruedas.
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¿Cómo distinguir entre una
alergia y coronavirus?

Una situación que ha despertado la preocupación de la co-
munidad es la dificultad para distinguir una simple alergia de
un caso activo de coronavirus.

• Según la doctora Irene Rossat, del Ces-
fam Segismundo Iturra, ambas mantienen
una sintomatología muy distinta.

Con el inicio de la pri-
mavera, también se acti-
van las desagradables y
complicadas alergias.
Época del año donde los
estornudos y picazón de
ojos se transforman en
una desagradable expe-
riencia para quienes la
sufren día a día, produc-
to del polén o el polvo,
entre otros.

Es precisamente, ade-
más, una situación que ha
despertado la preocupa-
ción de la comunidad de-
bido a que es difícil poder
distinguir una simple
alergia de un caso activo
de coronavirus.

Por ello, la doctora
Irene Rossat, del Ces-
fam Segismundo Iturra,
informa sobre varios de-
talles que harán más sen-
cillo el poder distinguir-
las, pues presentan una
sintomatología muy dife-
rente la una de la otra.

Según la profesional,
los síntomas de las enfer-
medades alérgicas afec-
tan generalmente la vía
aérea superior, es decir,
«tenemos muchos estor-
nudos, picazón de nariz,
oído y ojos acompañado
de irritación, tos seca y,

aveces puede involucrar los
bronquios. No deberían
acompañarse de fiebre.
Hay una sensación de aho-
go del paciente», sostuvo la
profesional.

En tanto, en un contagio
de coronavirus, los sínto-
mas son más parecidos a los
de un resfrío, con una con-
gestión nasal más persisten-
te, fiebre, dolor de gargan-
ta, cansancio, abatimiento y
dolores musculares.

«Son síntomas que in-

volucran a todo el cuerpo,
tendremos mucho dolor de
cabeza, garganta, diferen-
tes niveles de fiebre, sínto-
mas de malestar general,
nos duele todo el cuerpo,
falta de energía, sin apeti-
to, podría acompañarse de
vómitos, diarrea o dolor
abdominal», informó.

Por ello, ante cualquier
duda, lo mejor es asistir a un
centro de salud primaria
para ser chequeado por un
especialista.
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Conocida peluquera contagiada con Covid–19 hoy está en estado vegetal
Una terrible situación es la

que está viviendo una conocida
peluquera de la Villa Portón del
Inca 2, quien ingresó al Hospi-
tal San Camilo afectada por Co-
vid-19 y lamentablemente salió
en estado vegetal.

Se trata de Mónica Sánchez
Sánchez, para quien sus vecinos
están realizando una rifa para
poder ir en su ayuda.

Nuestro medio conversó con
su hija Yesenia Martínez Sán-
chez sobre el caso de su madre
y acá está su relato.

«A mí mamá le dio el Co-
vid-19 el 29 de mayo. Ella cayó
hospitalizada, estuvo con venti-
lador, la tuvieron cronada y des-
pués, el 10 de junio, le hicieron
una traqueotomía, la cual a ella
cuando se le fue la sedación, la
anestesia general que le pusie-
ron, empezó a convulsionar. Ahí
le hicieron un scanner y le en-
contraron un meningiomabi
frontal. Ellos dicen que ese tu-
mor lo tenía hace años, por el
tamaño que tenía, pero igual
puede ser que el Covid le haya
hecho como que se agrandara y
se haya activado. Le encontra-
ron epilepsia secundaria, le en-
contraron diabetes e hiperten-
sión; ahí cuando estuvo con el
Covid le pusieron como para
salvarle la vida, le dio una ne-
crosis, le iban a amputar tres de-
dos y ahora  se los están secan-
do con yodo, ahora hay uno que
está medio suelto, pero ellos di-
cen que fue por salvarle la vida
y se formó una trombosis, ahí se
pasó a necrosis. Yo creo que no
fue tratada en el momento».

- ¿Cuáles fueron las conse-
cuencias de esto, tu madre pos-
trada en cama?

- Sí, está en un estado vege-
tativo, sólo abre sus ojos y pes-
tañea, se alimenta por sondas
que nosotros la alimentamos,
puede comer papillas, de todo y
está con una traqueotomía.

- ¿Cómo se llama su
mamá?

- Mónica Sánchez.
- ¿Cómo era antes?
- Era peluquera, activa, hacía

sus cosas normales, ella era el
sustento de la casa.

- ¿Cómo lo están pasando
ustedes ahora aparte de emocio-
nalmente, económicamente, son
dos cosas que se arrastran?

- Claro (se emociona), econó-
micamente con la ayuda de los
vecinos, familiares que en lo que
puedan ayudar, claro yo estoy sin
trabajo, mi hermano estudia, y
ahora vivimos con la licencia
médica que a ella le cancelan con
lo que estamos, el apoyo de los
vecinos y se hacen beneficios,
amigos de mi hermano lo hacen,
pero los gastos siguen, hay que
pagar dividendos, hay que pagar
luz, agua y no alcanza. La licen-
cia que le pagan son 190 mil pe-
sos, fui el lunes al hospital y no
me querían dar la licencia médi-
ca, estuve tramitando porque su-
puestamente un médico no la
daba, de otro lado sí y claro no es
tanto, pero es algo que nos sirve,
ella usa pañales, tengo que com-
prarle glucerna que es súper cara;
de la municipalidad igual nos ayu-
dan, nos traen pañales, de lo que
ellos pueden, está en el programa
de postrados donde le vienen a ha-
cer las curaciones dos veces a la
semana, pero el médico de pos-
trado viene una vez al año a revi-
sarla, entonces de los consultorios
como que no hay mucho… antes
venían más a verla, pero como a
ella la ven que está estable dentro
de todo, entonces como que la
dejan de lado.

- La gente va a leer esta
nota, ¿pueden ayudarte?

- Sí, la gente puede ayudar.
- ¿Dónde puede ayudar?
- Pueden depositar en la cuen-

ta Rut o traerla acá al domicilio.
- ¿Cuál es la cuenta Rut o a

nombre de quién está?
- La cuenta Rut es la de ella,

de mi mamá.
- ¿Está autorizada para re-

tirar?

- Sí, o sea tengo las claves,
tengo todo, entonces yo hago
el giro de ella.

- ¿Cómo se llama ella?
- Mónica Sánchez Sán-

chez.
- ¿Cuál es el número de

la cuenta Rut?
- 11.699.194-2.
- ¿La dirección donde las

personas pueden venir a de-
jar su cooperación?

- Alcalde Juan Fuentes Ga-
llardo 2903, Villa Portones del
Inca 2.

- ¿Se han portado bien los
vecinos?

- Sí, la señora Carmen han
hecho beneficios, hay vecinos
que vienen a ayudar, igual vie-
nen a dejar cosas.

- ¿Qué es lo que se nece-
sita por ejemplo como lo más
urgente?

- O sea lo que ella más ocu-
pa son pañales, toallas húme-
das, yogurt que toma, pero tie-
nen que ser sin lactosa y light
como es diabética, como la glu-
cerna.

- ¿Qué recuerdos tienes
de tu madre?

- Que era súper alegre (se
emociona).

- ¿Al verla ahora?
- Tiene su misma cara,

pero… es ella (lo dice lloran-
do).

- ¿Está en la cama como
dices tú?

- Claro.
- ¿Del hospital alguna

otra respuesta, algo?
- No, del hospital nada,

ellos le dieron el alta y todo
pasaba a ser del Cesfam, del
Hospital a mí no me dan filtro,
no me dan sondas, no me dan
nada, nada, nada.

- O sea, aunque suene frío,
¿fue por un covid-19 y termi-
nó en estado vegetal?

- Sí, esa es la realidad…
Claro de acá del Hospital, nada.
Del Cesfam tampoco me dan
las sondas ni me dan nada de

eso, yo todas esas cosas las ten-
go que comprar yo y no son co-
sas baratas, son cosas súper ca-
ras, son cosas quirúrgicas que
acá no las venden, o sea tengo
que mandarlas a pedir a Santia-
go. Claro, los filtros que usaban
en el hospital supuestamente
ellos decían que le duraban tres,
cuatro días, acá un filtro me dura
un día.

VECINOS ESTÁN
VENDIENDO RIFA PARA
IR EN SU AYUDA

En tanto los vecinos, para
ayudar a Mónica Sánchez, están
realizando una rifa que tiene un
valor de 1.000 pesos el número.

Gloria Gazzolo Torrealba,

vicepresidenta de la junta de ve-
cinos, nos dijo que esta situación
es terrible «porque uno la cono-
ce, por lo menos yo desde que
se hicieron estas casas y fuimos
comadres, ella participó mucho,
mucho en la junta ayudando a
todos los vecinos, a una u otra
cosa, entonces para nosotros ha
sido un drama realmente, me
imagino para la familia de ver-
la como ella actuaba es real-
mente desastroso», dijo.

- ¿Qué han hecho ustedes?
- Hemos ayudado en lo que

se puede con rifa, con venta de
platos de pescados con ensala-
da, con lo que se puede, y ahora
estamos haciendo una rifa que
va a ser tirada el día 10 de octu-

bre y que son montones de pre-
mios, porque en realidad los ve-
cinos han sido muy colaborati-
vos en ese sentido.

- ¿Valor del número y dón-
de pueden comprar?

- Son listas y trae 10 núme-
ros cada lista y son 1.000 pesos
cada número.

- ¿Algún número de con-
tacto?

- Sí, 9 6757 4244 de la se-
ñora Carmen Palavecino, quien
tiene en su casa las rifas por si
alguien se interesa.

N. de la R.- Por decisión de
la familia no se pudo mostrar el
estado actual de Mónica, pero
están los datos para quienes de-
seen ayudarla.

Su hija Yesenia
(primera de
izquierda a
derecha), junto
a la directiva de
Villa Portones
del Inca 2,
Gloria Gazzolo
Torrealba y
Carmen
Palavecino.
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EXTRACTO DE REMATE.
En juicio ejecutivo, caratulados "BANCO DE CHILE CON ROBLES",
Rol Nº 1038-2019, del 1º Juzgado de Letras de San Felipe, calle
Pedro Molina Nº 2, el día 27 de Octubre de 2020, a las 11:00 horas,
se llevará a efecto el remate de un Inmueble situado en Pasaje
Interior Numero Mil Ciento Cuarenta y Uno que corresponde a la
Unidad Vivienda Número Trece del CONDOMINIO CONGUILLIO,
de la ciudad y comuna de San Felipe, según plano agregado al
Registro de Documentos de Propiedad, año 2004, tiene una
superficie de doscientos veinte coma ochenta y cuatro metros
cuadrados,  inscrito a fs.753 vta., N°820 del Registro de Propiedad
del año 2011, del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe.
Rol de Avalúo Nº 3365-29 de la Comuna de San Felipe.  Mínimo
para comenzar las posturas será la cantidad de $50.365.174.-
Precio se pagará al contado al momento de la subasta o dentro del
plazo de 5 días efectuada la misma.- Para participar en subasta
interesados deberán rendir caución por valor equivalente al 10%
del mínimo para las posturas mediante depósito en la cuenta
corriente del tribunal, con 2 días de antelación a la fecha del
remate, debiendo presentar escrito mediante el cual se acompañe
el comprobante del depósito y proporcionar correo electrónico para
coordinar la participación en la subasta que se realizará por
videoconferencia,  demás antecedentes en autos señalados en
Secretaría del Tribunal.                                                                1/4

Otra vez el programita ese:

Familia cuidadora critica forma como personal del FAE le quitó bebé de 2 años

En esta casa vivió la pequeña donde todas las personas la querían.

Una difícil, dramática y
violenta situación le tocó
vivir a una familia del pa-
saje 6 de la Población San-
ta Brígida en San Felipe,
porque literalmente de la
noche a la mañana le comu-
nicaron a través de una vi-
deo llamada, que la menor
que tenían a su cargo como
familia de acogida, al día
siguiente personal del pro-
grama FAE (Familias de
Acogida Especializada)
acudiría a retirarla.

El hecho tomó por sor-
presa a la familia, que no
critica el programa, sino
que la forma cómo en este
caso retiraron a la menor de
más de dos años. Según
precisan, sintieron que la
forma en que lo hicieron
vulneró los derechos de la
misma niña. Asimismo se
quejan que no hubo un pro-
ceso de desvinculación,
sino que avisaron y al otro

día estaban para llevársela.
Nuestro medio conversó

con Valentina Silva
León, hija de la madre cui-
dadora, quien nos señaló
que la situación vivida ayer
en la mañana fue súper
fuerte: «Nosotros sabíamos
que la niña se iba a tener
que ir en algún momento, lo
que nosotros siempre le pe-
dimos al programa FAE
que fuera cuando la niña
terminara su proceso acá
en la casa, o sea que ella se
fuera en adopción o volver
con su familia. En un prin-
cipio sí se solicitó el retiro
de la niña porque ellos tra-
jeron otra niña, supuesta-
mente por un mes, y pasa-
ba el tiempo y no se la lle-
vaban, entonces en ese mo-
mento mi mamá se vio
como complicada con dos
niñas chicas, viviendo sola,
ella pedía el retiro pero
siempre fue por la mayor…

por la niña mayor, siempre
le dijimos que no se preocu-
paran por la niña chica,
que terminara el proceso
tranquilo, íbamos a esperar
lo que teníamos que espe-
rar», señaló.

- ¿Cómo se origina
todo esto, es decir la
gestación de esta situa-
ción, cuando ustedes
postulan como familia
guardadora o cuando
llega la niña acá?, expli-
que eso por favor.

- Esa parte no soy tan
partícipe, pero yo no era de
la idea de que mi mamá fue-
ra cuidadora, nunca estuve
de acuerdo por lo mismo,
porque yo conozco los vín-
culos, yo trabajo con niños,
sé que para mí es imposible
no encariñarme con un
niño.

- Sin embargo, llegó
igual la niña.

- Sí, igual llegó la niña.
Ellos no le hicieron entrevis-
ta a nadie, como por tener 5
hijos adultos ellos deberían
haber preguntado a la fami-
lia qué piensa, ellos son
adultos y toman la decisión,
pero igual deberían haber
preguntado qué pensaban
los hijos del programa, por-
que ellos a lo mejor no la
hubiesen traído… De verdad,
aunque suene cruel, porque
ellos ahora se van y es como
una muerte en vida porque
ellos se la llevan y te man-
dan un video que la niña está
feliz en esa casa y ahí ‘tenís’
que quedarte, no vuelves a
tener contacto con ella.

- ¿Cuánto tiempo
pasó la niñita acá en la

casa?
- Casi 10 meses… 10 me-

ses, llegó sin saber caminar,
sin saber hablar, llegó de 1
año cuatro meses.

- ¿Durante todo este
tiempo aprendió?

- A hablar, sí reconocía
mamá, papá, a los vecinos
con sus nombres, a desarro-
llarse. Ellos una vez me di-
jeron que la niña era cariño-
sa porque se da con todo el
mundo, pero ella cambió su
personalidad, ella era cari-
ñosa, pero con nosotros ella
ahora se fue aterrada, su
cara de miedo a ellos no les
importó.

- ¿Pero se supone
que ella se va a una fa-
milia cuidadora o de
adopción?

- No, otra familia cuida-
dora, si por eso es más mi
pena, porque yo sé que mu-
cha gente va a decir: «Si sa-
ben cómo es el tema de cui-
dadores», pero lo que yo les
pedí a ellos fue terminaran
el proceso de la niña, que
me dijeran «ya se resolvió

el caso, la niña se va en
adopción o la niña se va con
su familia», hubiese queda-
do más tranquila, pero no,
ella ahora se va a Santiago
a donde otros cuidadores.

- ¿Otro ambiente?
- Otro ambiente y don-

de no se generó ningún vín-
culo más que un video… un
video con fotografías que
una niña de 2 años no en-
tiende, que le colocaron te
esperamos, ¿qué entiende
una niña de fotos?

- ¿Va a tener que de-
sarrollar vínculos de
nuevo?

- A desarrollar vínculos,
¿por qué no le hicieron una
video llamada?, y sé que hay
pandemia, que no la pueden
llevar a Santiago a generar
el vínculo ¿Por qué no hicie-
ron video llamada para que
ella los conociera?, ella va a
llegar donde unos comple-
tos desconocidos.

- ¿Para familiarizar-
se en el fondo?

- Sí, y el programa cero
apoyo, ahora quedó ‘la es-

coba’ porque todos estába-
mos pidiendo que no se la
llevaran, que terminara el
proceso, y mi mamá se des-
maya y ellos como que quie-
ren salir arrancando con la
niña en brazos, así de mal
agradecido son, imagínense
que ni siquiera mi mamá
despertara para despedirse
bien, ¿de qué estamos ha-
blando?, le falta mucho a
FAE.

- ¿La forma de actuar
en el fondo?

- Sí, la forma muy fría
que tienen. Una persona
que es cuidadora debería ser
la primera opción para
adoptar porque ya está el
vínculo.

- ¿Pero ustedes trata-
ron de pasar de familia
cuidadora a familia que
adoptara?

- Ya yo lo intenté, pero
por ejemplo mi mamá pidió
el retiro de la niña, se tomó
por ambas, yo me vine a vi-
vir a su casa y yo intenté ser
cuidadora, porque yo siem-
pre les manifesté la inten-
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Tristes los vecinos al no poder ver correr por el pasaje a la pequeña que tanto querían.

ción de que si la niña se iba
en adopción, yo quería
adoptarla, pero ellos de he-
cho me dijeron: «No diga
eso porque si usted la quie-
re adoptar se la tenemos
que venir a quitar mañana
mismo porque se puede
arrancar con la niña», esa
fue su respuesta. Yo le pre-
gunté a la abogada de la
niña, porque ellos le ponen
una abogada de los dere-
chos supuestamente, y yo le
dije mi intención de querer
quedarme con la niña qui-
zás si ella se iba en adop-
ción… adoptarla, y me dijo:
«Ya, yo te voy a mandar a
la gente para que te expli-
quen un poco, porque es
poco lo que puedes hacer
porque no estás casada»...
Ya, vinieron, pero ellos vi-
nieron a retarme porque yo
había llamado a la abogada,
no me vinieron a decir mira
tienes que hacer esto, seguir
este proceso acá, nada.

- ¿Qué te dijeron?
- Constanza me dijo así:

«¿Qué le dijiste a la aboga-
da?, ¿quién llamó a la abo-
gada?, ¿qué le dijiste?». Yo
la llamé porque quería sa-
ber y ella me dijo que uste-
des me venían a orientar.

- ¿Los pasos a seguir
en el fondo?

- Claro, y el día en que
nos dicen la fecha que Shis-
ley (menor) se va es por vi-
deo llamada, siendo que
ellos habían venidos dos
veces anterior a mi casa. ¿Se
da cuenta de lo nefastos que
son, de la poca cara que tie-
nen?

- Valentina, ¿cuál es
el reclamo y molestia
principal que tiene us-
ted?

- La forma en que traba-
jan ellos, la forma en que
gestionan las cosas, porque
ellos ofrecen apoyo moral
dentro de su función, pero
ellos no pueden darte la fe-
cha en que el niño se va por
video llamada; si hace dos
semanas ya habían venido a
la casa.

- ¿Qué edad tiene la
niña?

- Dos años cuatro meses.
- ¿Ayer (martes) nor-

mal, todo bien, ella ju-
gando?

- Sí, todos la abrazába-
mos, le dábamos besos y
ella, así como nada, ya hoy
día se levantó y estaba asus-
tada, así que miraba como
asustada.

- ¿Por qué ella pre-
sentía algo?

- Yo creo por tanto cari-
ño… no sé, todos despidién-

dose, gente llorando, dán-
dole besitos.

- ¿Cómo está su
mamá?

- Destrozada igual…
igual está en la casa súper
triste, ella se desmayó y la
reacción que tuvieron fue
horrible, porque si los veci-
nos no se cruzan, ellos
arrancan con la niña y mi
mamá tirada en el suelo.

Reconocen la labor de-
sarrollada en ese momento
por Carabineros.

Se quejaron en cuanto a
las ilusiones que les hacen
sentir cuando desean que
sea familias de acogida.

Señalar que vecinos
como Ivón y María José
estaban muy acongojadas,
no porque la niña debiera
irse, sino más que nada por
la forma como la sacaron de
la casa, sin un periodo de
preparación. Teniendo en
cuenta que ellos en ese pa-
saje son muy unidos, por lo
que debe entenderse que el
sufrimiento de la familia de
acogida también es su sufri-
miento.

Otro que habló de la si-
tuación vivida ayer en la
mañana fue Ignacio Cór-
dova, quien la calificó
como pésima: «Creo que el
FAE, el Sename no debie-

ran existir en nuestro país,
porque es una injusticia
muy grande con todos los
niños. Yo lo viví de cerca, yo
apadriné a Shisley cuando
llegó acá recién con un año,
llevaba un año cuatro me-
ses con nosotros… La gor-
dita, no hay palabras cómo
te arrebatan un niño y se lo
llevan, uno se encariña, no
hay como describir que lle-
guen a tu casa y te digan:
‘Hola como están, venimos
a buscar la niña’. Le salió
otra familia que ella ni si-

quiera conoce, hace una se-
mana que le envían un vi-
deo de la otra familia, sólo
en letras ‘Te Esperamos’.
¿Qué va a saber la niña con
2 años cuatro meses, quién
son esas personas? ¿Qué va
a reconocer ella ese video?
No me cuadra, cómo puede
existir una institución tan
déspota, sin tener ningún
tipo de criterio. Detrás de la
niña hay cariño, hay afec-
tos, hay cuidado. Uno sabía
lo que comía, qué no comía,
qué le gustaba, qué no le

gustaba. Uno se encariña
con los niños y no es la ma-
nera, todos los ojos estaban
puestos en ella para ayu-
darla, estar pendiente de lo
que necesitara, es imposible
no encariñarse», concluyó.

Señalar que la menor se
fue a la zona metropolitana.

Al pasaje 6 de la Pobla-
ción Santa Brígida le llaman
‘La Vecindad del Chavo’,
porque todos se quieren, se
estiman, se preocupan por
cada uno desde que comen-
zó la construcción.
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Pastor Rommel Moreno aclara rumores:

Descartan creación de centro de adicciones en Granallas de Putaendo

El pastor Rommel Moreno
descartó categóricamente
que en su iglesia estén pen-
sando instalar un centro de
restauración de adicciones
en Granallas de Putaendo.

Este es el terreno donde se estaría levantando un galpón a modo de bodega y para que ahí
viva un cuidador, aseguró Moreno.

¿Recordarán nuestros
lectores los operativos so-
ciales y jornadas de oración
que desarrollaba en San Fe-
lipe la iglesia cristiana di-
rigida por el pastor Rom-
mel Moreno?, el tema es
que tanto este grupo de
evangélicos como las de-
más agrupaciones cristia-
nas han debido cerrar sus
puertas y dejar de congre-
garse presencialmente, lo
que ha significado por

ejemplo en el caso del pas-
tor Rommel, tener que des-
plazarse inclusive a Pu-
taendo, lugar en el que pre-
tenden instalar su iglesia en
un terreno propio.

DESMIENTE RUMOR
Diario El Trabajo

habló este jueves con Mo-
reno, para conocer cómo
están saliendo las cosas en
Granallas de Putaendo:
«Nuestra iglesia cristiana
desde hace seis años ha
venido funcionando en
San Felipe, durante este
tiempo también hemos lo-
grado desarrollar en coor-
dinación con médicos, vo-
luntarios de nuestra igle-
sia y con el apoyo también
de la Cruz Roja de San Fe-
lipe, varios operativos so-
ciales en las poblaciones
de la comuna. Esto impli-
ca brindar servicios de po-
dología, corte de cabello,
asesoría financiera y tam-
bién apoyo con mercade-
ría para familias vulnera-
bles, así como ollas comu-
nes cuando se ha podido.
Sin embargo desde hace

meses debimos cerrar la
iglesia donde nos reunía-
mos, esto porque no tenía
sentido seguir pagando
arriendo si no podemos
reunirnos», dijo Rommel a
Diario El Trabajo.

- ¿Dónde están insta-
lados ahora?

- Por ahora no estamos
realizando cultos o reunio-
nes presenciales, mientras
tanto estamos esperando a
que el Municipio de Putaen-
do nos autorice los permi-
sos para empezar a cons-
truir un local o galpón en
Las Granallas, en donde ad-
quirí un terreno hace algu-
nos meses, la idea es que
pronto como se supere esta
pandemia podamos ya re-
unirnos con normalidad en
ese lugar.

- ¿Qué tipo de con-
gregación son ustedes,
qué es lo que pretenden
realizar en Granallas?

- Muy buena esa pregun-
ta, nosotros solamente so-
mos una iglesia cristiana, con
uno o dos cultos por semana,
lo normal cantar, alabar a
Dios y convivir como lo ha-

cen otras iglesias de Chile,
pertenecemos o estamos afi-
liados como iglesia a el Con-
sejo de Pastores de Aconca-
gua, además de estar ligada
también a movimientos cris-
tianos en Perú y Bolivia.

- Se rumora que pen-
saban instalar ustedes
una clínica o centro de
rehabilitación en Pu-
taendo, ¿es verdad eso?

- No. Para nada, no

está en nuestros planes tal
cosa, no hay recursos ni
tenemos planes en esa di-
rección, lo que buscamos
es instalar una casita allá
para que una familia de
confianza nos cuide el te-
rreno mientras levanta-
mos la obra, misma que
como ya expliqué, será
una iglesia, una casa de
oración y congregación.
Así que aprovecho esta en-

trevista para informar a la
opinión pública esta infor-
mación: No estamos ni si-
quiera pensando en abrir
un centro para adictos o
algo similar, y si así fuera,
que no lo es, igual no hay
una ley que lo impida si
las cosas se hicieran co-
rrectamente, pero repito,
no tenemos planes de tal
cosa.
Roberto González Short
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Empresa anuncia que no las reparará:

Vecinos reclaman destrucción del pavimento de veredas en Hermanos Carrera

EXIGEN REPARACIÓN.- Estos vecinos de Población Hermanos Carrera Orolonco en la avenida del mismo
nombre, muestran a Diario El Trabajo los escombros de su pavimento, una vez que la empresa constructora lo
removió.

¿QUIÉN SE HARÁ CARGO?- Estas partes en tierra antes de la obra estaban pavimentadas, la empresa a
cargo se niega a reparar lo que destruyó.

HOYOS PROFUNDOS.- Así están los vecinos del lugar, sin horas de
agua todos los días, y sus veredas hechas barro, en donde aseguran
algunos, un par de abuelitos ya tropezaron y se golpearon.

María Espinoza Barraza, secre-
taria de la junta vecinal Población
Hermanos Carrera Orolonco.

Más que un dolor de cabeza es
el que están sufriendo vecinos de
población Hermanos Carrera, es-
pecíficamente de la avenida del
mismo nombre, esto porque la
empresa encargada de las obras de
pavimentación debió destruir el
pavimento que ellos habían insta-
lado hace años gracias al esfuerzo
propio y un proyecto comunitario,
enfrentándose ahora, a pocos días
de terminar las obras esta empre-
sa, con el anuncio que indica que
la susodicha empresa no reparará
los daños en el pavimento a los
vecinos, lo que les mantiene muy
molestos.

«QUEREMOS NUESTRO
PAVIMENTO AHORA»

Diario El Trabajo habló con
María Espinoza Barraza, se-
cretaria de la junta vecinal ‘Pobla-
ción Hermanos Carrera Orolon-
co’, quien explicó la situación que
aqueja a sus vecinos: «A nosotros
lo que nos está afectando mayor-
mente es la poca claridad con res-
pecto a este proyecto que de an-
temano está quedando muy boni-
to, sin embargo la noche de este
miércoles sostuvimos una re-
unión con Kevin Barrías, jefe
de obras de la empresa a cargo,
nos dijo que están al tanto de la
situación dándonos a conocer los
tiempos de plazo que aproxima-
damente estarían concluyendo
dichas obras en 10 a 15 días, y que
también Esval está trabajando
para poder solucionar lo antes
posible la situación que nos aque-
ja sobre la escasez de agua que
sufrimos en estos momentos (…)
Entiendo que el contrato que esta

empresa tiene que cumplir es la
calle y la vereda, pero ahora re-
sulta que la parte que estaba en
pavimento gracias a un proyecto
que nos ganamos y lo habíamos
instalado de cemento total, esta
empresa lo destruyó, se entiende
que deban trabajar, pero se nie-

gan a reparar todos los daños que
han hecho a nuestros pavimentos,
ese es nuestro reclamo, queremos
nuestro pavimento ahora», dijo
Espinoza a Diario El Trabajo.

SERVIU INVESTIGA
Consultada la jefa biprovincial

del Serviu San Felipe-Los Andes,
Patricia Boffa Casas, dijo que
«Serviu provincial ya está en co-
nocimiento de esta situación y es-
tamos pidiendo una información
más ampliada desde la V Región,
debido a que todos los proyectos
de pavimentación se supervisan
desde ahí, así que más adelante
estaré brindando información
más ampliada», dijo la exgober-
nadora de San Felipe.
Roberto González Short
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El nuevo central del Uní Uní dialogó con ‘El Trabajo Deportivo’

Priscila Pizarro prepara jugadoras sanfelipeñas para la selección chilena infantil

Flavio Rojas llegó hace una semana a reforzar la zaga de
Unión San Felipe.

Hace exactamente una
semana Flavio Rojas se
convirtió en jugador de
Unión San Felipe. El defen-
sor de 26 años de edad llegó
a la escuadra comandada
técnicamente por Erwin
Durán para darle experien-
cia y otra alternativa a la úl-
tima línea de los sanfelipe-
ños.

El espigado zaguero cen-
tro reconoce estar muy en-
tusiasmado con su arribo al
Uní Uní, donde tendrá que
luchar mucho por hacerse
un espacio entre los titula-
res. «Siempre es bueno lle-
gar a un equipo con proyec-
ciones y ambiciones. Eso es
muy motivante. Es muy
claro que no será sencillo
ser titular ya que este equi-
po se hace muy fuerte atrás
porque hay muy buenos de-
fensas centrales, además de

muy profesionales. Será
una competencia sana y
leal», analizó.

Flavio Rojas contó lo
que ha sido hasta ahora su
carrera profesional, en la
que ha sabido de éxitos y
fracasos. «Hice todas las
inferiores en Cobresal,
desde los 13 a los 18 años
que fue la edad en la que
me subieron al plantel
profesional. Puedo decir
que viví una linda expe-
riencia en esa institución,
porque fui parte del plan-
tel que fue campeón, y el
que clasificó a la Sudame-
ricana. Desgraciadamen-
te después descendimos el
2017, pero tuvimos la
fuerza para subir muy rá-
pido. Hasta el 2019 estu-
ve ahí y después partí a
Coquimbo, donde no pude
jugar, por eso no dudé un

instante cuando se dio la
posibilidad de venir a San
Felipe».

Requerido sobre cuáles
son sus características de
juego, señaló: «Soy alto (so-
bre 1.85 mts), pero no len-
to; me considero rápido
para el puesto, por lo que
llego bien a los cruces, ade-
más que tengo un muy buen
juego aéreo. Ojala pueda
mostrar todo eso en Unión
San Felipe».

Cumplido ya el primer
tercio del actual torneo, el
cuadro aconcagüino es uno
de los animadores, cosa que
tiene ilusionado a todo el
medio.  «Uno ve que en el
grupo hay mucho optimis-
mo; sensación que ha ido
creciendo por la buena
campaña. Lo hemos con-
versado y sabemos que esto
es largo y que hay que ir

paso a paso con mucha cal-
ma. Hay que enfocarse en
objetivos cercanos que nos
permitan alcanzar la meta
final», afirmó.

Históricamente San Fe-
lipe ha sido una ciudad
amable para los jugadores
que llegan al Uní Uní, y Ro-
jas no será la excepción ya
que reconoció que le gusta
mucho vivir en la futura ca-
pital de la región Cordille-
ra. «La encuentro linda; se
ve que su gente es muy hu-
milde y cercana, por eso me
ilusiono en que podamos
darle una gran alegría al
dejar a su equipo en la Pri-
mera A. Es un sueño que
queremos alcanzar; por eso
siempre seguiremos me-
tiendo con todo para que se
nos den las cosas, porque a
este grupo nadie le regala-
rá nada», finalizó.

Los entrenamientos tienen lugar en la Multicancha de la Villa San Camilo.

La preparadora física y
ex seleccionada nacional
de básquetbol, Priscila
Pizarro, está por estos
días preparando a tres ju-
gadoras sanfelipeñas para
que en el futuro cercano
puedan realizar pruebas
que de resultar exitosas las
lleven a ser consideradas
en la selección chilena fe-
menina infantil. «Las en-
treno en la parte técnica y
física para que estén bien
preparadas y tengan su
oportunidad en la selec-
ción», explicó la joven pro-
fesional a El Trabajo De-
portivo.

El trabajo que encabe-
za la entrenadora y en el
que también participan
otros menores de edad,
empezó hace una semana y
ella se muestra confiada en
que las niñas que están bajo
su mando técnico podrán
hacerse un espacio en la
‘Rojita de todos’. «Acá
hay talento, por lo que veo
que tendrán su oportuni-
dad. Esto es talento joven
que en San Felipe hay de
sobra», concluyó Priscila
Pizarro.
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El profesor Maselli explica su salida del banco técnico de Trasandino

Luis Maselli en uno de los entrenamientos de la pretempora-
da 2020 de Trasandino.

Dos semanas atrás, pro-
ducto de la prolongada de-
tención en las actividades
competitivas en la Tercera
División, el profesional ar-
gentino Luis Maselli optó
por dar un paso al costado
para dejar de ser el prepa-
rador físico de Trasandino,
en lo que se convirtió en
una decisión que hizo rui-
do al interior del plantel
andino, ya que el profesor
es respetado y querido por
los jugadores y demás
miembros del staff técnico
que encabeza Miguel
Sánchez.

El Trabajo Deporti-
vo conversó con Maselli
para conocer los motivos

profundos de su renuncia,
ya que los trascendidos ha-
blaban que había decidido
partir por la nula comuni-
cación que existía con los
dirigentes. «Uno puede en-
tender el momento por el
que atraviesa la división y
el club, pero eso no puede
justificar que los directivos
se hagan los desentendidos
y no muestren preocupa-
ción por los jugadores y
profesionales del primer
equipo», comenzó diciendo
el argentino avecindado en
Chile hace poco más de dos
décadas.

- Profesor, ¿por qué
decidió dar un paso al
costado?

- Esto debí hacerlo mu-
cho antes. Si no lo hice fue
para no perjudicar el traba-
jo que se estaba haciendo
con los jugadores durante
este tiempo de pandemia.
La razón fundamental es
por la total falta de conten-
ción de los dirigentes que
no aparecieron nunca. Du-
rante todo este periodo tu-
vimos que manejarnos con
el coordinador (Nelson
Córdova).  Jamás apare-
cieron los dirigentes prin-
cipales.

- ¿Ustedes como
cuerpo técnico recibie-
ron alguna remunera-
ción por el trabajo de
todos estos meses don-
de han entregado pau-
tas al plantel?

- Cobramos hasta el 17
de marzo y después nos die-
ron un set de alimentos. De
ahí para adelante nada más,
si ni siquiera nos daban di-
nero para pagar los planes
de teléfono o internet para
hacer los entrenamientos

vía online (Zoom). Imagine
que debido a la situación
económica en dos oportuni-
dades no pude conectarme
porque no tenía datos para
hacerlo.

- ¿Y los dirigentes sa-
bían eso?

-  Después el los co-
menzaron a pagar esa
plataforma, pero para ac-
ceder a esa hay que tener
internet, y era responsa-
bilidad de cada uno de
nosotros tenerlo, pese a
que no teníamos ingresos
económicos.

- ¿Se va defraudado?
- Sí, pero debí dejar cla-

ro que mi molestia no se re-
laciona con el cuerpo técni-
co, que son chicos extraor-
dinarios que con seguridad
llegarán lejos porque tie-
nen mucho potencial. Los
jugadores también son
grandes personas, de cali-
dad y mucha disposición al
trabajo. Defraudado me
voy porque lo mínimo que
requeríamos era algo de
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respeto por parte de los di-
rectivos que hasta el mo-
mento de mi partida sim-

plemente se habían hecho
los desentendidos de la si-
tuación actual.

Unión San Felipe golea 4 a 0 a Santiago Morning y queda puntero del torneo

Con la categórica victoria de ayer Unión San Felipe trepó a la primera posición del campeo-
nato. (Foto ANFP-Agencia Uno)

En el que fue una actua-
ción redonda porque en
todo momento dominó a su
rival, el Uní Uní escaló has-
ta el primer lugar de la com-
petencia de plata del fútbol
chileno al vencer por 4 go-
les a 0 a Santiago Morning,
en el juego disputado ayer
en la tarde en el estadio Bi-
centenario de La Florida.

El conjunto sanfelipeño

comenzó a hacer diferencias
en los números cuando en
el primer tiempo el juvenil
Alejandro Azócar abrió
el marcador. Los aconcagüi-
nos cerraron el pleito inme-
diatamente reiniciadas las
acciones en el segundo lap-
so a través del goleador
Gonzalo Álvarez.

Con una ventaja muy
clara en las cifras y el domi-

nio de las acciones, los de
Durán no tuvieron mayores
problemas para darle carac-
terísticas de goleada al co-
tejo con otras anotaciones
de Lautaro Palacios y
Byro Riveros.

Esta victoria -que es la
tercera en línea- permite al
Uní Uní quedar en la prime-
ra posición junto a Ñublen-
se.

Ficha Técnica
Fecha 12ª
Torneo Primera Divi-

sión B
Estadio Bicentenario de

La Florida
Árbitro: Héctor Jona
Santiago Morning (0):

Franco Cabrera; Alexis Ma-
chuca, Camilo Saldaña,
Cristóbal Cáceres, Mauricio
Arias, Gonzalo Villagra, Yo-
nathan Parancán, Carlos
Gómez, Francisco Piña, Je-
fferson Castillo, Gabriel Ro-
dríguez. DT: Luis Landeros

Unión San Felipe (4):

Andrés Fernández; Matías
Torres, Jesús Pino, Víctor
Morales, Gonzalo Villegas;
Juan Méndez, Tomás Lan-
zini (Fioravantti), Alejandro
Azócar (Lagos), Jimmy Cis-
terna (Palacios), Gonzalo
Álvarez (Riveros); Julio
Castro (Vargas). DT: Erwin
Durán
Goles:

0-1, 42’ Alejandro
Azócar(USF)

0-2 , 47’ Gonzalo
Álvarez(USF)

0-3 , 66’ Lautaro
Palacios(USF)

0-4 , 90+ 2 Byro
Riveros(USF)



1010101010 EL TRABAJO  Viernes 2 de Octubre de 2020CRÓNICA

Optimizan riego a más de 100 agricultores gracias a revestimiento de canal

La obra contempló la construcción de un revestimiento de 414 metros de longitud, lo que
permitió eliminar las pérdidas por infiltración y asegurar una distribución más eficiente del
recurso hídrico.

Autoridades de Indap encabezadas por el director nacional Carlos Recondo, junto al equipo
técnico Prodesal constataron en terreno la ejecución de la obra que ya se encuentra en
pleno funcionamiento.

LLAY LLAY.- Durante
los últimos años el grupo de
regantes del tranque Santa
Rosa en la comuna de Llay
Llay, a duras penas podía
regar sus cultivos debido al
escurrimiento de las aguas
del canal de tierra que con-
ducía al embalse, a lo que se
sumaban problemas de
pendiente y aguas con
abundancia de sedimentos,
lo que se vio agudizado por
la dura sequía que atravie-
sa la región de Valparaíso,
dificultades que quedaron
atrás gracias a la obra de rie-
go asociativo de Indap que
permitió el revestimiento
con losetas de hormigón de

casi medio kilómetro de ca-
nal.

El proyecto denomina-
do ‘Mejoramiento Canal
Entrada Tranque Santa
Rosa’, está ubicado en el
sector del mismo nombre,
hasta donde llegó el direc-
tor nacional de Indap, Car-
los Recondo, junto al jefe
de operaciones de Indap
regional, Christopher
Newcomb; el encargado de
riego, Cristian Riquelme, y
el equipo técnico Prodesal,
para constatar en terreno la
ejecución de la obra que ya
se encuentra en pleno fun-
cionamiento.

La iniciativa beneficia a

105 agricultores del sector y
más de 60 hectáreas de pre-
dios agrícolas destinados
principalmente al cultivo de
hortalizas. La obra contem-
pló la construcción de un
revestimiento de 414 me-
tros de longitud, lo que per-
mitió eliminar las pérdidas
por infiltración y asegurar
una distribución más efi-
ciente del recurso hídrico.

NO SE PIERDE AGUA
«Para limpiar la ace-

quia, que llevaba el agua al
tranque, teníamos que sa-
car con pala el sedimento
hasta casi cuatro metros de
altura, situación que vivi-

mos durante años. Ahora
empezamos con esta prime-
ra etapa, queríamos llegar
al tranque con la acequia
revestida y ha funcionado
espectacular. Lo mejor es
que el agua llega más rápi-
do, no se pierde en este tra-
mo y no vamos a tener que
trabajar tanto limpiándola.
Se nos mejoró en un 100 por
ciento el riego», aseguró el
agricultor Octavio Astu-
dillo, representante del
grupo de regantes del tran-
que Santa Rosa.

«Este es un proyecto
largamente anhelado por
los agricultores y que les va

a facilitar sus labores agrí-
colas. En esta región esta-
mos haciendo una inver-
sión importante en riego
que busca mitigar, en par-
te, la crisis hídrica que afec-
ta a este territorio. Es un
trabajo que en algunos ca-
sos estamos llevando ade-
lante con apoyo público-
privado para poder concre-
tar proyectos como éste»,
destacó el director nacional
de Indap, Carlos Recon-
do.

El proyecto se encuentra
inserto en el área de influen-
cia del convenio Indap –
Anglo American denomina-

do ‘Mejoramiento de Infra-
estructura de Riego en Or-
ganizaciones de Usuarios de
aguas Formal o Informal’, a
través del cual Indap apor-
tó con un incentivo de
$39.962.240; Anglo-Ame-
rican con $12.000.000.- y
un aporte de los agriculto-
res de $1.500.000.-

Cabe destacar que el
grupo de regantes del tran-
que Santa Rosa posee dere-
chos de aguas del río Acon-
cagua, los cuales son trans-
portados por el canal Valde-
sano y después derivados al
marco partidor N°2 Santa
Rosa.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Es importante calmar un poco sus
emociones para que estas no desborden y
asusten a la otra persona. SALUD: Los vi-
cios no son el camino si es que desea estar
bien de salud. DINERO: No es un buen mo-
mento para ejecutar algunos proyectos. CO-
LOR: Violeta. NÚMERO: 13.

AMOR: Si renuncia a la posibilidad de solu-
cionar las cosas estará renunciando a algo
muy importante. SALUD: Molestias en el
área cervical. DINERO: Es preferible que no
se busque problemas en el trabajo al iniciar
el mes de octubre. COLOR: Granate. NÚME-
RO: 12.

AMOR: Haga lo posible por evitar cualquier
conflicto con las personas de su entorno.
SALUD: Evite las tensiones ya que le termi-
narán por acarrear problemas de salud. DI-
NERO: Es tiempo de solucionar los proble-
mas con sus colegas, aproveche el inicio de
mes. COLOR: Verde. NÚMERO: 2.

AMOR: Pensar un poco antes de decir las
cosas es la mejor manera de evitar una con-
frontación. SALUD: tenga cuidado con sus
alergias. DINERO: Ponga todo de su parte
para que las cosas resulten y eso incluye
poner su corazón. Sin eso nada resultará.
COLOR. Azul. NÚMERO: 15.

AMOR: Toda muestra de afecto en algún
momento le será recompensada por el uni-
verso. SALUD: Cuidado con las anemias, si
las controlas puede evitar un problema ma-
yor. DINERO: Comience a programar los
compromisos para este mes. COLOR: Ama-
rillo. NÚMERO: 3.

AMOR: Nadie puede ponerle condiciones
para estar con usted, a no ser que usted esté
haciendo algo equivocado. SALUD. Ojo con
los cólicos renales. DINERO: Tenga una ac-
titud responsable a pesar de que su trabajo
sea algo tedioso. COLOR: Blanco. NÚME-
RO: 1.

AMOR: Para que las cosas realmente duren
con el tiempo deben suceder de forma natu-
ral. SALUD: Evitar enojarse no solo le evita
un problema con otra persona, también fa-
vorece a su salud. DINERO: No olvide que
debe decretar las cosas para que le resul-
ten. COLOR: Calipso. NÚMERO: 10.

AMOR: Es tiempo de dejar la puerta de su
corazón abierta para la llegada del amor.
SALUD: Una actitud positiva ayuda mucho a
la hora de mejorar el estado de salud. DINE-
RO: Puede proponerse muchas cosas, pero
si no trata de realizarlas no conseguirá nada.
COLOR: Café. NÚMERO: 4.

AMOR: No se involucre en problemas de
otras personas pensando en dar su expe-
riencia. Es mejor que no se involucre. SA-
LUD: Entienda que estresarse no le servi-
rá de nada. No favorece a su recuperación.
DINERO: Día sin grandes complicaciones.
COLOR: Gris. NÚMERO: 9.

AMOR: El destino será favorable para quie-
nes anden buscando un amor con quien
madurar y envejecer. SALUD: Disfrutar la
vida no está relacionado con los excesos,
eso debe tenerlo claro. DINERO: No todo
debe tener relación con el dinero. COLOR:
Negro. NÚMERO: 6.

AMOR: Ofrecer una disculpa al cometer un
error habla muy bien de usted a los demás.
SALUD: Hoy es un día para estar tranqui-
lo/a y dejar todo el estrés de lado. DINE-
RO: Independizarse es riesgoso, pero vale
la pena que a pesar de la dificultad. CO-
LOR: Morado. NÚMERO: 8.

AMOR: Es importante que en algunas oca-
siones se ponga en el lugar de la otra per-
sona para ver las cosas del modo correc-
to. SALUD: Más cuidado con este período
de alergias. DINERO: Las alegrías en lo
laboral no demorarán tanto. COLOR: Na-
ranjo. NÚMERO: 7.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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Campaña Solidaria y Show de Talentos:

Colecta de mercadería, concurso escolar y
caravana para estudiantes del Alonso de Ercilla

TREMENDO HUASO.- Aarón Castañeda también está gra-
bando sus vídeos para este concurso escolar.

SUERTE CHIQUILLOS.- Emily Tello y Carolina Altamirano ya están concursando, se graba-
ron en su casa con sus juegos para esta iniciativa, deben enviar sus vídeos al correo:
Alonso.live2020@gmail.com.

ELLAS AL FRENTE.- Kelly Carrión y Melissa Guzmán, profesoras del Alonso de Ercilla que
visitaron nuestra Sala de Redacción este jueves para promocionar la campaña.

Ya son muchos los me-
ses de confinamiento los
que los niños y jóvenes es-
tudiantes de nuestra comu-
na han cumplido, muchos
de ellos siguen quizás abu-
rridos en sus casas y debe-
rán además esperar hasta el
año lectivo 2021 para poder
retomar su vida estudiantil,
es por ello que cuatro pro-
fesores del Colegio Alonso
de Ercilla de San Felipe ini-
ciaron este jueves 1º de oc-
tubre con una original ini-
ciativa.

Se trata de la Campa-

ña Solidaria y Show de
Talentos, proyecto que
pretende involucrar a los
1.140 que componen esta
amplia matrícula de la casa
estudiantil, la jornada ter-
minará el próximo 30 de
noviembre y busca colectar
alimentos y dinero para
apoyar a las familias que
más lo necesitan, familias
apoderadas del colegio.

«Para este sábado 3 de
octubre estaremos reali-
zando desde las 11:00 a las
14:00 horas una caravana
por el centro de nuestra ciu-

dad, luego pasaremos fren-
te a las casas donde viven
nuestros alumnos para sa-
ludarles, la idea es animar-
los y reconectar con ellos,
para que sigan positivos»,
comentó a Diario El Tra-
bajo la profesora Kelly
Carrión.

ORIGINAL
CONCURSO

Así mismo su colega
Melissa Guzmán  nos
amplió sobre esta campa-
ña. «También estaremos
desarrollando una colec-

ta de dinero y alimentos,
ambos recursos que quie-
ran donar deben hacerlo
en Prat 337, el lanzamien-
to de esta Campaña se
hizo este jueves en la pá-
gina del colegio en Face-
book, recuerden que el di-
nero sólo de manera pre-
sencial se recibe en la
misma dirección del Cole-
gio (…) Quiero también
compartir con los lectores
de Diario El Trabajo,
que estamos abriendo un
concurso de talentos para
los niños del colegio, des-

de su casa deben grabar
un vídeo gracioso o artís-
tico, la idea es que sea de
1 minuto y en formato
mp4, pueden ser también
de chistes, canciones, hu-
mor, magia, piruetas y
malabarismo; cada pro-
fesor orientará a los niños

y apoderados en el proce-
so. Agradecer también el
apoyo de nuestros colegas
Julio Hernández y Caro-
lina Quijanes, quienes
conforman el equipo de
trabajo en esta Campa-
ña», dijo Guzmán.
Roberto González Short


